blumen, und unter diesen war zufällig eine mit der Wurzel, deßhalb wurde sie in einen Blumentopf gepflanzt und am Bette neben das Fenster gestellt. Die Blume war mit einer glücklichen Hand gepflanzt, sie wuchs, trieb neue Zweige und trug jedes Jahr ihre Blumen; sie wurde des kranken Knaben herrlichster Blumengarten, sein kleiner Schatz hier auf Erden; er begoß und pflegte sie, und sorgte dafür, daß sie jeden Sonnenstrahl bis zum letzten, welcher durch das niedrige Fenster herunterglitt, erhielt. Die Blume selbst verwuchs mit seinen Thränen, denn für ihn blühte sie, ver= breitete sie ihren Duft und erfreute das Auge; gegen sie wendete er sich im Tode, da der Herr ihn rief. Ein Jahr ist er nun bei Gott gewesen, ein Jahr hat die Blume ver= gessen im Fenster gestanden und ist verdorrt und wurde deßhalb beim Umziehen im Kehricht hinaus auf die Straße geworfen. Und dies ist die Blume, die arme, vertrocknete Blume, welche wir mit in unsern Blumenstrauß genommen haben, denn diese Blume hat mehr erfreut, als die reichste Blume im Garten einer Königin!"

"Aber woher weißt Du das Alles?" fragte das Kind,

welches der Engel gen Himmel trug.

er

B

ot

10

1.

10

er

211

211

he

11

d)

1115

2=

m

e

n

r

T

n.

ie

3

m

n,

nt

)=

"Ich weiß es," sagte der Engel, "denn ich war selbst der kleine, kranke Knabe, welcher auf Krücken ging; meine Blume kenne ich wohl!"

Das Kind öffnete seine Augen ganz und sah in des Engels herrliches, frohes Antlitz hinein, und im selben Augenblick befanden sie sich in Gottes Himmel, wo Frende und Glückseligkeit war. Gott drückte das todte Kind an sein Herz und da bekam es Schwingen wie der andere Engel und flog Hand in Hand mit ihm. Gott drückte alle Blumen an sein Herz, aber die arme, verdorrte Feldblume küßte er, und sie erhielt Stimme und sang mit allen Engeln,